



## Joana Cotar: Was stimmt mit euch nicht?

AfD

Quellen auf

[https://www.dzgj.de/Joana-Cotar\\_Was-stimmt-mit-euch-nicht](https://www.dzgj.de/Joana-Cotar_Was-stimmt-mit-euch-nicht)

Vorwort: Frau Cotar ignoriert die jahrzehntelange Umerziehung seit dem Krieg in 1914 und die dadurch entstandene Gedankenkontrolle durch Politiker, Manager und Journalisten. Laufend treten vermeintliche "Experten" auf, die jeden Wahnwitz bemänteln, während denkende Menschen die Propagandalügen entlarven und dafür auf jede nur erdenkliche Weise bekämpft werden. Die AfD selbst ist gesteuerte und kontrollierte Opposition auf Dummenfang.

Kommentare auf achgut.com zum folgenden Video:

28. November 2023 | Gespräch mit der AfD-Aussteigerin Joana Cotar

"Politik ist ein dreckiges Geschäft" - Joana Cotar im Interview

28. Oktober 2023 | Ulrike Stockmann

Joana Cotar war knapp 10 Jahre Mitglied der AfD und saß seit 2017 für sie im Bundestag, bis sie die Partei vor rund einem Jahr verließ. Nun ist sie fraktionslose Abgeordnete und Mitglied im "Ausschuss für Digitales". Ich möchte von ihr wissen, warum sie aus der AfD ausgetreten ist, wie sie die Produktivität des politischen Betriebes einschätzt und welche Pläne sie für ihr eigenes politisches Schaffen verfolgt.

Zeitstempel

00:00:00 - 00:03:11

Einleitung

00:03:00 - 00:05:58

Von der Eventmanagerin in die Politik

00:05:59 - 00:07:47

Austritt aus der AfD

00:07:48 - 00:09:45

Russland- und China-Freundschaft der AfD

00:09:46 - 00:12:17

Abhängigkeit von China verringern

00:12:18 - 00:14:35

Wirtschaftsstandort Deutschland stärken

00:14:36 - 00:18:38

"Politik ist ein dreckiges Geschäft"

00:18:39 - 00:20:17

Amtszeit-Begrenzung einführen

00:20:18 - 00:24:06

Leistungsträger in die Politik bringen

00:24:07 - 00:26:17

Zersplitterung im konservativen Spektrum

00:26:18 - 00:30:39

Joana Cotars politische Zukunft

00:30:40 - 00:32:23

Chancen von Splitter-Parteien

00:32:24 - 00:37:13

"Feigenblatt der CDU"

00:37:14 - 00:40:24 Rumänische Prägung

[https://www.youtube.com/watch?v=ZFIdeO0\\_Uvo](https://www.youtube.com/watch?v=ZFIdeO0_Uvo)

Joana Cotar ist aus der AfD und aus der AfD-Bundestagsfraktion ausgetreten, dokumentiert in ihrem Youtube-Kanal. "Freiheit ist unser höchstes Gut."

Sie veröffentlichte am 16. September 2023 folgenden Text:

Erklär mir das bitte jemand! Ich verstehe es nämlich wirklich nicht!

Die Menschen in Deutschland haben genug von der Migrationspolitik. Die Menschen wollten das Heizungsgesetz nicht. Die Menschen lehnen das Gendern ab und wissen sehr wohl, dass es nur zwei Geschlechter gibt. Sie sehen die hohen Preise an den Tankstellen und merken, dass die Energiewende sehr viel mehr kostet als nur eine Kugel Eis. Sie sehen, dass eine Firma nach der anderen Insolvenz anmelden muss und andere Unternehmer klar sagen: Wir gehen ins Ausland. Sie hören, dass die Sozialbeiträge nächstes Jahr wieder steigen werden, genauso wie die CO2-Abgabe. Sie rechnen nach, ob sich das Arbeiten überhaupt noch lohnt, weil das Bürgergeld derart erhöht wird, dass einem die Ohren schlackern. Sie finden keine bezahlbare Wohnung mehr und rechnen bei jedem Lebensmitteleinkauf nach, während gerade Zugezogene hier in Rundumsorglos-Hotels untergebracht werden. Sie wissen, dass die Rente nicht mehr reichen wird. Sie lesen von so absurden Dingen wie einer geplanten "Sand-Steuer". Ihnen wird wahlweise Flugscham, Autoscham oder Fleischscham verordnet und wenn Sie das Pech haben und Klimakleber vor der Nase haben, bekommen sie Ärger mit der Polizei, wenn sie sie wegräumen.

Wenn die Menschen für Grundrechte demonstrieren, werden Wasserwerfer aufgefahren. Vergewaltiger bekommen dagegen "gut integriert" Bewährungsstrafen, Mörder mit speziellem Hintergrund sind generell schuldunfähig, mit Clan-Mitgliedern werden Deals gemacht, aber wehe Michel gibt die Steuererklärung zu spät ab.

Wenn sich jemand politisch unkorrekt äußert, verliert er durchaus mal seinen Job, gegen die Cancel Culture kommt kaum noch einer an. Medien können jeden für Freiwillig erklären, die Unschuldsvermutung gilt nicht mehr. Für Zwangserziehung werden Zwangsgebühren fällig, selbst dann, wenn man keinen Fernseher zu Hause stehen hat und das Programm nicht sieht.

Zeugen werden wie Schwerverbrecher behandelt, Behörden hören Telefonate zwischen Mandanten und Anwälten ab und geben vertrauliche

Informationen an die Presse, ohne, dass es Konsequenzen hat.

Freibäder waren mal nette Erholungsorte, jetzt werden Unsummen für Wach- und Sicherheitsdienste ausgegeben.

Statt den Kindern richtig lesen und schreiben beizubringen, diskutiert man darüber, ob Drag-Queens in Kitas auftreten sollen, will, dass 14jährige ihr Geschlecht ändern und 16jährige wählen können, aber 18jährige immer noch nach Jugendstrafrecht bestraft werden, weil die persönliche Entwicklung in jungen Jahren noch nicht abgeschlossen sei.

Anstatt auf unsere grüne Lunge aufzupassen, werden Wälder für Windkraftanlagen abgeholzt und so zerteilt, dass sie anfällig für Hitze und Stürme werden. Anstatt auf klimafreundliche Kernkraft zu setzen, setzt man auf Kohle und importiert lieber teureren Atomstrom, anstatt ihn selbst zu erzeugen.

Politiker leisten sich einen Irrsinn nach dem anderen, aber Rücktritte sind out. Eine Lagarde wird vor Gericht wegen des Zulassens von Staatsgelder-Veruntreuung verurteilt und mit dem EZB-Chefposten belohnt, eine von der Leyen löscht in Skandalen ihre Handydaten und wird mit dem Posten der Präsidentin der Europäischen Kommission entlohnt, ein Scholz steckt mitten im CumEx- und Wirecard-Skandal und darf als Kanzler, der sich an nichts erinnern kann, nun Probleme wegkichern.

Die Steuern und Abgaben steigen, statt zu sinken, Enteignungen sind im Gespräch, Leistungsträger werden bis zum Geht-nicht-mehr geschröpft. Man diskutiert, ob Oma und Opa das Haus räumen müssen, weil sie zu viel Fläche verbrauchen oder ob Singles mehr als eine Ein-Zimmer-Wohnung mieten dürfen.

Währenddessen überlegt sich die EU, wie sie die Bürger noch mehr überwachen kann und erfindet so tolle Dinge wie die "Chatkontrolle" und den "Digitalen Euro", damit auch ja keiner mehr entkommen kann.

Statt mehr Freiheit und einem schlanken Staat bekommen die Bürger mehr Verbote, mehr Auflagen, mehr Überwachung, mehr Bürokratisierung und einen aufgeblasenen Beamtenapparat, damit auch ja jeder Politiker-Spezi gut versorgt wird.

Und dann wundert Ihr Euch, dass die Menschen Protest wählen? Und behauptet, es liege nicht an der aktuellen Politik?

Was stimmt mit Euch nicht?

Quellen auf

[https://www.dzg.one/Joana-Cotar\\_Was-stimmt-mit-euch-nicht](https://www.dzg.one/Joana-Cotar_Was-stimmt-mit-euch-nicht)

## **Pressekontakt**

publicEffect.com

Herr Hans Kolpak  
Heinersreuther Weg 13  
95460 Bad Berneck

<https://publicEffect.com>  
Hans.Kolpak@publicEffect.com

## **Firmenkontakt**

neu.DZiG.de Deutsche ZivilGesellschaft

Herr pol. Hans Emik-Wurst  
Heinersreuther Weg 13  
95460 Bad Berneck

<https://DZG.one>  
pol.hans@emik-wurst.de

DZG.one steht für Deutsche ZivilGesellschaft. Das freie Medium beleuchtet seit 2006 wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklungen und stellt immer wieder den starken Einfluss kultureller Eigenarten heraus. Es werden Quellen aus dem gesamten gesellschaftlichen Spektrum zitiert, um kontroverse Diskurse abzubilden. Neben pol. Hans Emik-Wurst tragen noch weitere Autoren zu den Inhalten bei. Die meisten Menschen wollen geführt sein. Gute Führer machen ihre Gruppe bis hin zu einem ganzen Volk glücklich und jeder Einzelne bringt im Idealfall gute Früchte hervor. Die Autoren sehen sich mit den schlechten Früchten einer manipulativen Sprache voller missbräuchlicher Bedeutungsänderungen konfrontiert. Sie möchten mit ihren Überlegungen zu einer ausgewogenen Meinungsbildung beitragen.

Anlage: Bild

